

Hitler im Jahre 1980

Von Pater Ingbert Naab im „geraden Weg“, Nr. 18 vom 1. Mai 1932

In diesem Aufsatz verlässt Pater Ingbert gewissermaßen die Gegenwart und bewegt sich in der vierten Dimension, der Zeit, vor zum Jahre 1980. Dort lässt er einen Historiker dieser Zeit rückschauend ein Urteil über das Deutschland dr 1930er Jahre niederschreiben.

Themen darin...

Duldung einer unglaublichen Gefährdung der staatlichen Existenz

Behandlung der Hitlerbewegung

Schwere Missachtung der Staatsautorität

Mit unzuverlässigen Beamten durchgesetzt

Die staatliche Polizeigewalt teilweise unterspült

Das Versagen der Justiz

Die schlappe Geschäftsordnung des Reichtages uns der Landtage

Falsche Würdigung und Behandlung der religiösen Grundfragen

Ein großer Fehler war, dass der Staat extremistische Parteien in den gesetzgebenden Kammern duldet.